

ABSTRAK

Anita Septia Diharja Putri, NIM. 3403190245, “Pengaruh Kompetensi Sumber Daya Manusia Bidang Akuntansi Terhadap Kualitas Laporan Keuangan (Studi Kasus pada Desa se-Kecamatan Baregbeg)”. Dibawah bimbingan Bapak Dede Abdul Rozak, S.E., M.M. (Pembimbing I) dan Ibu Hj. Elis Badriah, S.E., M.Ak. (Pembimbing II).

Penelitian ini memfokuskan pada pengaruh kompetensi sumber daya manusia bidang akuntansi terhadap kualitas laporan keuangan (Studi kasus pada Desa se-Kecamatan Baregbeg). Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi: 1]. Bagaimana kompetensi sumber daya manusia bidang akuntansi di desa se-Kecamatan Baregbeg?; 2]. Bagaimana kualitas laporan keuangan di desa se-Kecamatan Baregbeg?; 3]. Bagaimana pengaruh kompetensi sumber daya manusia bidang akuntansi terhadap kualitas laporan keuangan di desa se-Kecamatan Baregbeg? Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis 1]. Kompetensi sumber daya manusia bidang akuntansi di desa se-Kecamatan Baregbeg; 2]. Kualitas laporan keuangan desa di desa se-Kecamatan Baregbeg; 3]. Pengaruh kompetensi sumber daya manusia bidang akuntansi terhadap kualitas laporan keuangan pada desa se-Kecamatan Baregbeg Kabupaten Ciamis.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Sumber data dalam penelitian ini adalah data primer. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh menggunakan analisis regresi sederhana, analisis korelasi sederhana, analisis koefisien determinasi, Uji Hipotesis (uji T dan uji f).

Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa kompetensi sumber daya manusia bidang akuntansi berpengaruh signifikan terhadap kualitas laporan keuangan di desa se-Kecamatan Baregbeg dengan besarnya pengaruh 48% dan sisanya 52% dipengaruhi oleh faktor lain.

Diharapkan pemerintah desa se-Kecamatan Baregbeg mempertahankan kompetensi sumber daya manusia bidang akuntansi agar menghasilkan laporan keuangan yang berkualitas. Namun demikian pemerintahan desa perlu memperhatikan keandalan dalam laporan keuangan agar laporan keuangan desa tetap terbebas dari kesalahan.

***Kata Kunci:* Kompetensi Sumber Daya Manusia Bidang Akuntansi dan Kualitas Laporan Keuangan**